
Красноярский государственный медицинский университет имени профессора
В.Ф. Войно-Ясенецкого

Министерства здравоохранения Российской Федерации

ПРОТОКОЛ
заседания ученого совета медико-психолого-фармацевтического факультета

16.09.2020 г. Красноярск № 1

Председательствовал: Наркевич Артем Николаевич -  декан медико-
психолого-фармацевтического факультета*

Присутствовали: 24 человека (Список прилагается. Приложение № 1)
Приглашенные: Живаева Ю.В., Харитонова Е.В.

Повестка заседания:
1. Избрание секретаря Ученого совета
Докладчик: МПФФ А.Н. Наркевич, председатель Ученого совета
2. Утверждение плана работы ученого совета факультета МПФФ 
на 2020-2021 год.
Докладчик: А.Н.Наркевич, декан МПФФ
3. Анализ результатов ГИА по специальностям «Фармация», 
«Медицинская кибернетика», «Клиническая психология». О 
плане реализации замечаний ГЭК.
Докладчики: Е.В.Харитонова, руководитель ОПОП по
специальности «Фармация», А.Н. Наркевич, руководитель 
ОПОП по специальности «Медицинская кибернетика», Ю.В. 
Живаева, руководитель ОПОП по специальности «Клиническая 
психология»
4. Анализ результатов летней зачетно-экзаменационной сессии. 
Ю.В. Селиванова, главный специалист деканата
5. Отчет о результатах деятельности кафедры фармацевтической 
технологии и фармакогнозии с курсом ПО
Савельева Е.Е., зав. кафедрой фармацевтической технологии и 
фармакогнозии с курсом ПО
6. Разное

1. Слушали:
Председателя Ученого Совета МПФФ Наркевича Артема Николаевича, 

который предложил на должность секретаря Ученого совета -  Савельеву 
Елену Евгеньевну, заведующую кафедры фармацевтической технологии и 
фармакогнозии с курсом ПО. Больше предложений не поступило.



Наркевич А.Н. Прошу проголосовать за избрание Савельевой Е.Е. на 
должность секретаря Ученого совета МПФФ.

РЕЗУЛЬТАТЫ ГОЛОСОВАНИЯ 
«За» -  24 чел.
«Против» -  0 чел.
«Воздержались» -  0 чел.

Решили:
1.1. Избрать Савельеву Е.Е. секретарем Ученого совета МПФФ.

2. Слушали:
Наркевича А.Н., который предложил на обсуждение план работы 

совета факультета МПФФ на 2020-2021 год. Предложений не поступило.
Наркевич А.Н. Прошу проголосовать за утверждение плана работы 

ученого совета факультета МПФФ на 2020-2021 год.
РЕЗУЛЬТАТЫ ГОЛОСОВАНИЯ:
«За» -  24 чел.
«Против» -  0 чел.
«Воздержались» -  0 чел.

Решили:
2.1. Утвердить план работы ученого совета факультета МПФФ на 2020- 

2021 год.

3. Слушали:
Анализ результатов ГИА по специальностям «Фармация», 

«Медицинская кибернетика» и «Клиническая психология». О плане 
реализации замечаний ТЭК (Презентация доклада прилагается. Приложение 
№ 2).

С докладом выступила Харитонова Е. В., которая в выступлении 
сказала, что в связи с угрозой распространения коронавирусной инфекции и 
в условиях повышенной готовности в Красноярском крае Государственная 
итоговая аттестации специальности Фармация проходила в виде 
государственного экзамена в 1 этап: Собеседование и в дистанционном 
формате. По его результатам государственная экзаменационная комиссия не 
высказала замечаний и рекомендаций.

Государственная итоговая аттестации специальности Медицинская 
кибернетика проходила в виде защиты выпускной квалификационной работы 
в дистанционном формате. Государственная экзаменационная комиссия не 
сделала замечаний и рекомендаций по содержанию и проведению 
государственной итоговой аттестации по специальности 30.05.03 
Медицинская кибернетика на медико-психолого-фармацевтическом 
факультете.

Г осударственная итоговая аттестации специальности Клиническая 
психология проходила в виде защиты выпускной квалификационной работы



в дистанционном формате. Государственная экзаменационная комиссия 
также не сделала замечаний и рекомендаций по содержанию и проведению 
государственной итоговой аттестации.
Решили:

3.1. Принять информацию к сведению.

4. Слушали:
Анализ результатов летней зачетно-экзаменационной сессии.
С докладом выступила Ю.В. Селиванова, главный специалист деканата 

МПФФ, которая сообщила (Текст доклада прилагается. Приложение №3), что 
по итогам летней промежуточной аттестации 2019-2020 учебного года по 
специальности «Фармация» очной формы обучения имеются следующее 
число задолжников:

1 курс -  6 человек (2 человека за зимнюю промежуточную аттестацию)
2 курс -  7 человек (4 человека за зимнюю промежуточную аттестацию)
3 курс -  12 человек (4 человека за зимнюю промежуточную аттестацию)
4 курс -  7 человек (7 человека за зимнюю промежуточную аттестацию) 
Итого: 32 человека

«Фармация» очно-заочная форма обучения
1. По итогам летней промежуточной аттестации 2019-2020 учебного года 
по специальности Фармация очно-заочной формы обучения имеются 
следующие число задолжников:
2 курс -  5 человека (2 человека за зимнюю промежуточную аттестацию)
3 курс -  1 человек
4 курс - 11 человек 
Итого: 17 человек

«Мед. кибернетика» очная форма обучения 
1. По итогам летней промежуточной аттестации 2019-2020 учебного года 
по специальности Медицинская кибернетика очной формы обучения 
имеются следующие число задолжников:
1 курс -  2 человек (2 человека за зимнюю промежуточную аттестацию)
2 курс -  7 человека (7 человека за зимнюю промежуточную аттестацию)
3 курс -  2 человека 
Итого: 11 человек

«Клин, психология» очная форма обучения
1. По итогам летней промежуточной аттестации 2019-2020 учебного года 
по специальности Клиническая психология очной формы обучения 
имеются следующие число задолжников:
1 курс -  19 человек (12 человек за зимнюю промежуточную аттестацию)
3 курс -  9 человек (6 человек за зимнюю промежуточную аттестацию)
4 курс -  6 человек (5 человек за зимнюю промежуточную аттестацию)
5 курс -  5 человек (3 человек за зимнюю промежуточную аттестацию) 

Итого: 39 человек
1. Необходимо заполнение электронного журнала успеваемости на сайте 

КрасГМУ по прошедшим практическим занятиям и лекциям.



2. Необходимо вносить пересдачу на сайте.
3. По приказу в сентябре пересдача

Решили:
4.1. Принять информацию к сведению.
4.2. Актуализировать вопрос по ведению электронного журнала 

успеваемости
4.3. Проверить внесены ли пересдачи в ведомости пересдач.
4.4. Даты первой пересдачи экзаменов указаны в приказе об 

экзаменаторах на летнюю сессию.

5. Слушали:
Отчет о результатах деятельности кафедры фармацевтической 

технологии и фармакогнозии с курсом ПО.
С докладом выступила Савельева Е.Е., зав. кафедрой

фармацевтической технологии и фармакогнозии с курсом ПО (Презентация 
доклада прилагается. Приложение №4).

В выступлении она сказала, что с момента своего создания в 2017 году 
кафедра прошла короткий и в то же время насыщенный событиями путь. 
Кафедра находится на 3 базах: К.Маркса, 124, 5 этаж; Красномосковская, 38, 
Аптека 266; П.Железняка, 1 г.

В настоящее время в составе кафедры работают 5 кандидатов наук, 2 
старших преподавателя.

Учебная работа кафедры
За кафедрой закреплено учебные дисциплины: Ботаника,

Фармакогнозия, Фармацевтическая технология, Введение в специальность, 3 
- учебных практики, 2 - производственные практики, курсовые работы, 
включенные в учебные планы специальности Фармация. В рамках 
последипломного образования проводятся 1) Сертификационный цикл 
«Фармацевтическая технология» 144 часа и 2) повышение квалификации 
«Актуальные вопросы фармацевтической технологии», 36 часов.

Учебно-методическая работа
1) Руководство к лабораторным занятиям по ботанике: учебное 

пособие / Е. В. Зубарева, Е. 3. Лапкина, Е. Е. Савельева [и др.]. -  Красноярск: 
тип. КрасГМУ, 2019.- 140 с. Присвоен гриф Координационного совета.

2) Атлас микропрепаратов по анатомии растений: для обучающихся 
по специальности 33.05.01 Фармация / сост. Е.З. Лапкина, Е. Е. Савельева, 
Е.В. Зубарева, Е.С. Тютрина. -  Красноярск: тип. КрасГМУ, 2019. -  52 с. 
Получило I место в номинации «Лучшее наглядное учебное пособие 2019 
года».

3) Фармакогностический анализ лекарственного растительного сырья : 
учебное пособие / Е. Е. Савельева, Н. А. Булгакова, Е. С. Тютрина. -  
Красноярск : тип. КрасГМУ, 2020. -  216 с.

4) Рабочая тетрадь по ботанике : учебное пособие / Е. В. Зубарева, Е. 3. 
Лапкина, Е. Е. Савельева [и др.]. -  Красноярск : тип. КрасГМУ, 2020. -  132 с.



5) Дневники учебной практики по фармакогнозии и ботанике
Научная работа

По направлению фармакогнозия и ботаника исследуем БАВ и их 
динамику накопления в растениях; а по фармацевтической технологии 
разрабатываем альтернативные лекарственные формы сахароснижающего 
средства гликлазид. За 2019-2020 год -  4 статьи в журналах перечня ВАК, 5 - 
в журналах Scopus, WoS. Поддержана 1 заявка на тревел- грант на участие 
во Всероссийской конференции с международным участием, г.Барнаул.

Опубликована монография COVID-19: Pandemic update / Editor Syed 
Baker https://doi.org/10.26524/royal.37 совместно с кафедрой микробиологии и 
студентами, участвующими в СНО.

Организационно-методическая работа.
Савельева Е.Е. -  секретарь Ученого совета МПФФ.

Воспитательная и общественная работа.
Проведение ежегодного конкурса плакатов по фармакогнозии для 

студентов 4 курса.

Выступили:
Новицкий И.А. Проходит ли кафедра по количеству научных 

публикаций.
Савельева Е.Е. Да, соответствует требованиям.
Наркевич А.Н. предложил признать работу кафедры 

удовлетворительной.
РЕЗУЛЬТАТЫ ГОЛОСОВАНИЯ:
«За» -  24 чел.
«Против» -  0 чел.
«Воздержались» -  0 чел.

Решили:
5.1. Принять информацию к сведению.
5.2. Признать работу кафедры фармацевтической технологии и 

фармакогнозии с курсом ПО удовлетворительной

6.1. Слушали:
Наркевич А.Н. Утвердили ФГОС 3++ по всем специальностям, в связи 

с чем ожидается большая методическая работа.

Решили:
6.1.Принять к сведению.

6.2. Слушали:
Наркевич А.Н. в настоящее время проходит лицензирование еще двух 

специальностей, которые будут на медико-психолого-фармацевтическом 
факультете: медицинская биофизика и медико-профилактическое дело.

https://doi.org/10.26524/royal.37


Решили:
6.2. Принять к сведению.

6.3. Слушали:
Наркевич А.Н. Вовлекайте больше студентов специальности 

«Фармация» в СНО, т.к. это повышает их шансы на повышение различных 
дополнительных стипендий.

Решили:
6.3. Принять к сведению.

Председатель Ученого 
совета медико-психолого
фармацевтического 
факультета

А.Н. Наркевич

Секретарь Учено совета Е.Е. Савельева


